



Vor dem Saisonstart geben sich die drei Knabenmannschaften der Spielgemeinschaft Hengersberg/Seebach um Sportwart Roman Preisinger (hinten rechts) zuversichtlich. (Foto: R. Fuchs)

Tennisspieler bilden Spielgemeinschaft

Hengersberg/Seebach (fr). Auch in diesem Jahr haben sich die Knabenmannschaften der Tennisclubs Hengersberg und Seebach zu einer Spielgemeinschaft zusammengeschlossen. In einem freundschaftlichen, gegenseitigen Vergleich wurden nun die einzelnen Spieler von den Trainern Roman Preisinger und Sigi Sterr in Augenschein genommen und letztmalig getestet sowie die vom Cafe Preisinger zur Verfügung gestellten neuen Sportgarituren vorgestellt.

Die abgesteckten Ziele der Tennisbuben sind hoch. Die Knaben I wollen mit

aller Macht den Sprung von der Bezirksklasse in die höchste niederbayerische Spielklasse, die Bezirksliga, schaffen, während es sich die Knaben II vorgenommen haben, in der vorderen Hälfte der Bezirksklasse II mitzuspielen. Einen Mittelfeldplatz strebt hingegen die III. Knabenmannschaft in der Kreisklasse I an. Erstmals nimmt auch eine neugegründete Bambinomannschaft an der Runde teil.

Wer Interesse hat, das Training findet jeweils dienstags von 16 bis 18.30 Uhr (Knaben) und mittwochs von 15 bis 16 Uhr (Bambino) statt.